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Le  continue  riunioni  organizzate  dal  sindaco  Carmelo  Pace  e  dal  vice  sindaco 
Giuseppe Cortese hanno portato i loro frutti: il  futuro dell'  ASP Ribera Calcio '54 
adesso appare roseo.
A margine dell'ultimo incontro, infatti, alcuni imprenditori locali hanno manifestato il 
proprio consenso a contribuire attivamente, attraverso le proprie risorse finanziarie, 
alla  prossima  stagione  agonistica  della  società  calcistica  riberese  –  che  sarà 
impegnata nel campionato di Eccellenza – messa in discussione in questi giorni per 
via di difficoltà economiche.
“Finalmente possiamo rassicurare tutti gli sportivi riberesi – afferma il vice sindaco 
Cortese – perché i numerosi imprenditori locali che abbiamo coinvolto e che hanno  
manifestato  fin  dall'inizio  il  proprio  interesse,  ci  hanno  dato  le  definitive  
rassicurazioni: contribuiranno economicamente, ognuno a suo modo, a “salvare” il  
futuro  del  Ribera  Calcio,  permettendo  alla  società  calcistica  di  disputare  il  
prestigioso campionato di Eccellenza. Nei prossimi giorni si svolgerà una riunione  
con il fine di ufficializzare la nuova pianta dirigenziale della società”.
“Il nostro impegno – aggiunge il sindaco Pace –  è stato massimo, finalizzato alla  
salvaguardia di una società che, sia sul campo sportivo che sociale, svolge un ruolo  
da protagonista a Ribera. Ringrazio tutti coloro che hanno deciso di spendersi per il  
bene del Ribera calcio e dello sport riberese”.
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